

Febrero 2021. Nº 90

EDITORIAL

La falta de buenas noticias nos ha mantenido separados todos estos meses, consecuencia también de la maldita pandemia, como en casi todos los órdenes de nuestro día a día. Sin embargo, como en cualquier faceta de la vida de todo mal debemos sacar mucho bien y algunas buenas noticias dignas de mención queremos repasar con vosotros en esta *editorial*.

Las restricciones y el virus nos han enseñado que hay mucha vida en las redes sociales y en streaming. Las nuevas tecnologías nos han servido de caja de pandora, *la esperanza lo último que se pierde*, y han tenido una actividad bárbara gracias a la intervención del grupo joven. Un escenario vivo que cada vez que levantaba el telón cientos de seguidores participaban en concursos, observaban juegos de magia, aprendían a cocinar, escuchaban *cuentacuentos*, se reían con personajes de guiñol o miraban con imaginación infinita a un paje real que hablaba por teléfono con los Reyes Magos. Los canales de youtube acercaban a los espectadores a través de una serie de programas de entrevistas las historias y tradiciones de la Cabalgata a lo largo de sus 60 años de historia, muchas otras se quedaron en el tintero y con ganas de continuidad. También tuvimos la suerte de que más de treinta mil personas, supongo que a muchos le gustó tanto que la repetían y la repetían, vieran la noticia de aquel loco periodista local que se encontró de casualidad a altas horas de la madrugada a los Heraldos Reales que llegaban en ese mismo instante a Alcalá para anunciar la próxima llegada de los Reyes Magos. Aproximándose la fecha añorada de renovación con el Nacimiento del Niño Jesús la caja de pandora volvía a abrirse para compartir a través de las redes las visitas que cada año la Asociación Amigos de los Reyes Magos realiza al Colegio Molinos del Guadaíra y a la Parroquia de la Inmaculada para merendar con los chicos de Proyecto Samuel. Si algo ha tenido claro esta Cabalgata desde sus inicios es que no habrá tempestad que impida nuestro gesto, nuestro compromiso con la sociedad, eso que llamamos obra social y que nada más y nada menos consigue dibujar sonrisas en tantos niños que la añoran y

lágrimas de pellizco en tantos mayores que la reclaman. El 5 de enero, un poquito más tarde de lo habitual, llegaron los Reyes Magos al Santuario del Águila a adorar al Niño Jesús y posteriormente al Ayuntamiento a recoger las llaves de la ciudad. Por primera vez en la historia Alcalá se quedó sin cortejo de los Reyes Magos pero estuvieron más presentes que nunca gracias de nuevo a las nuevas tecnologías que por primera vez estuvieron incluso en la entrega de juguetes, perfectamente organizada, en el Colegio Salesiano, en esta ocasión, en el *patio chico*.

No sólo hemos estado en las redes sociales en tiempos de pandemia. La Cabalgata ha tirado de la imaginación y creatividad de los jóvenes que con tanta ilusión llegan a la Asociación pidiendo sitio. Así, de esta manera, decidieron la tarde del día 4 meterse en la piel de los beduinos para repartir globos y caramelos a los niños de Alcalá. De la misma manera decidieron acompañar a las bandas que en *diana floreada* despertaron al amanecer a todo un pueblo anunciándole la llegada de los Magos. Quizás con estos actos nos hayamos convertido en cómplices de la *tercera ola*, debemos aprender y asumir responsabilidades, pero ciertamente los pocos actos presenciales con público que se han organizado han estado cumpliendo con los estándares de seguridad establecidos por sanidad, ejemplo de ello han sido los organizados para la presentación del cuento, el concierto de la Banda Académica en el patio de los Salesianos y el acto de entrega de título de Rey Mago Honorífico a las entidades de Cáritas Diocesana, Asamblea Local de la Cruz Roja y Ciudad de San Juan de Dios.

De una manera u otra, con más o menos responsabilidad, la Cabalgata y sus Reyes Magos han querido estar más presente que nunca si cabe en Alcalá y con todos los alcalareños y creo que así se nos ha sentido. Ahora, unidos en oración recordemos a todas las víctimas alcalareñas que este dichoso virus está dejando a su paso y confiemos por una parte en la ciencia y sus profesionales y por otra muy importante, en el sentido común de todos para que el próximo año podamos disfrutar más y mejor de nuestros Reyes Magos.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

La Asociación Amigos de los Reyes Magos de Alcalá de Guadaíra celebrará ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS el próximo lunes día 22 de febrero de 2021. En esta ocasión y debido a la pandemia producida por la covid-19 la Asamblea será en streaming. Todos los socios que deseen participar lo deberán comunicar antes del 18 de febrero por sms o WhatsApp al teléfono con número 633.408.627.

La Asamblea tendrá una primera convocatoria a las 20:30 horas siendo la segunda a las 21:00 horas.

ORDEN DEL DÍA:

1º. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA ÚLTIMA ASAMBLEA.

2º. INFORME DEL SR. PRESIDENTE: MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL AÑO 2020

3º. APROBACIÓN EN PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE GUADAÍRA DE LA DECLARACIÓN DE INTERÉS PÚBLICO MUNICIPAL DE NUESTRA ASOCIACIÓN.

4º. INFORME ECONÓMICO DEL EJERCICIO 2020 POR EL SR. TESORERO

5º. PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO ECONÓMICO PARA EL EJERCICIO 2021 POR EL SR. TESORERO.

6º RUEGOS Y PREGUNTAS.

UN POCO DE TODO

TÍTULOS DE REYES HONORÍFICOS

En el capítulo de agradecimientos comenzamos con la felicitación y el agradecimiento a todos los que hicieron posible el desarrollo del acto de reconocimiento y entrega del título REY MAGO HONORÍFICO a Cáritas Diocesa, a la Ciudad de San Juan de Dios y a la Asamblea Local de la Cruz Roja, especialmente a la propia Ciudad de San Juan de Dios que nos cedió su antigua capilla para poder realizar el acto con todas las medidas de seguridad, a Alberto Mallado por su presentación, a Pedro Moreno por la cesión de sus equipos de sonido y a José Manuel Iglesias por el acompañamiento musical, todo un regalo que le dio la categoría al acto que se merecía.

CONCIERTO DE LA BANDA ACADÉMICA

Agradecimiento muy especial a la Banda Académica Ntra. Sra. Del Águila por el magnífico concierto en su segunda edición que este año se trasladó al patio chico del Colegio Salesiano para mayor seguridad y distanciamiento. El frío no frenó la buena asistencia de público. Mereció la pena.

BELÉN DE LA CABALGATA

Como siempre a todos los que hacen posible este extraordinario Nacimiento y a la familia Casanova por cedernos de nuevo su local en la Plazuela para poder montarlo y mostrarlo a todos los alcalareños.

CARTEL de la CABALGATA

No era fácil este año hacer un cartel para anunciar la Cabalgata, sin embargo anunció perfectamente la llegada

de los Reyes Magos. Nuestras felicitaciones a Javier Pérez Begines y a la Imprenta del Águila por su reproducción.

CUENTO INFANTIL de la CABALGATA

Pese a las dificultades por los fuertes protocolos de seguridad en los colegios una vez más ha podido llegar el cuento infantil a todos los niños de Alcalá escolarizados entre 3º y 5º de primaria. Nuestras felicitaciones a todos los que lo han hecho posible y sobre todo a Jesús Mejías Estepa autor de "El cochecito rojo de Miguelín" y a Granada Arias Romero su ilustradora.

PROGRAMAS PARA NUESTRO CANAL DE YOUTUBE

Gracias a todas las personas que han participado en las entrevistas organizadas para nuestro canal de Youtube y especialmente a Isidoro Villalba y José Manuel Iglesias que lo hicieron posible junto a Juan Troncoso en la cabecera de los programas y Álvaro Palacios en la parte técnica: grabación y reproducción.

PULSERA y CONCURSOS

Por último en el capítulo de agradecimientos y felicitaciones no podemos olvidar a todos los alcalareños que han participado en todas las actividades que se han realizado a través de las redes, concursos de manualidades, de belenes, de fotografía, los concursos literarios y de dibujo en los colegios y gracias a esa pulsera que este año nos ha representado a todos.